

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

Berdasarkan hasil penelitian yang diuraikan pada bab IV, maka dalam bab ini peneliti akan memberikan kesimpulan dan saran. Kesimpulan dari peneliti yaitu hasil temuan penelitian yang dapat dijadikan sebagai salah satu referensi untuk penelitian selanjutnya dan sebagai sarana acuan untuk pembelajar bahasa Jepang maupun pengajar bahasa Jepang.

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti telah laksanakan di SMK Harapan Baru Bekasi Utara dengan responden siswa/i kelas X tahun pelajaran 2018 / 2019 yang berjudul “Efektivitas Aplikasi *Just Kana* Pada Pembelajaran Huruf Hiragana Di Smk Harapan Baru Kelas X” menunjukkan hasil yang baik dengan penjelasannya sebagai berikut :

1. Berdasarkan uji hipotesis yang peneliti telah paparkan, diperoleh  $t_{hitung}$  sebesar 19,241 dan signifikan dua sisi adalah 0,000. Jika dilihat dari hipotesis jika nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$ , maka  $H_a$  diterima  $H_0$  ditolak, maka  $19,241 > 2,04523$  dan nilai signifikan sebesar  $0,000 < 0,05$ . dapat disimpulkan bahwa terdapat keefektifan aplikasi “*just kana*” pada pembelajaran huruf hiragana dapat diterima.

Dari perhitungan tersebut maka disimpulkan aplikasi “*just kana*” pada pembelajaran huruf hiragana = **Terbukti Efektif**.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian mengenai Efektivitas Aplikasi *Just Kana* Pada Pembelajaran Huruf Hiragana, maka peneliti dapat mengemukakan beberapa saran yang mungkin dapat dijadikan sebagai masukan maupun pertimbangan, antara lain :

1. Untuk pembelajar maupun pengajar, yang sedang dalam mempelajari huruf kana sangat disarankan menggunakan aplikasi *just kana* agar kegiatan belajar mengajar menjadi menyenangkan dan tidak mudah bosan.
2. Untuk pengajar, disarankan agar menyesuaikan materi yang diberikan terhadap waktu yang ada, jangan terlalu banyak dan juga jangan terlalu sedikit.
3. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan para peneliti lebih memperjelas dan memperbanyak sumber.

Dalam penelitian ini, peneliti berusaha sebaik mungkin untuk memenuhi segala ketentuan yang dipersyaratkan, akan tetapi bukan berarti penelitian ini sempurna tanpa kelemahan. Tentunya peneliti sangat senang dan bangga bila hasil penelitian ini dapat menjadi bahan pertimbangan dan masukan bagi pengajar, pembelajar, maupun peneliti dalam penelitian selanjutnya.